

31 de
marzo
Día mundial
del cáncer
de colon

SINTOMAS

Los síntomas del cáncer de colon incluyen:

- Diarrea o estreñimiento.
- Sentir que el intestino no se vacía por completo.
- Sangre en las heces.
- Dolores o cólicos frecuentes por gases.
- Pérdida de peso sin razón conocida.
- Fatiga.
- Náuseas o vómitos.



El riesgo de desarrollar cáncer colorrectal está fuertemente relacionado con los antecedentes familiares. En comparación con la población general, las personas que tienen antecedentes familiares de cáncer colorrectal enfrentan aproximadamente el doble de riesgo de desarrollar la enfermedad.

La mayoría de los pacientes con cáncer colorrectal mayores de 50 años son diagnosticados en las primeras etapas de la enfermedad.



El cáncer colorrectal es altamente tratable si se detecta a tiempo. Los análisis pueden detectar los crecimientos precancerosos y retirarlos. El tratamiento para este tipo de cáncer incluyen cirugía, radioterapia y quimioterapia.

